

AKBP Ronald F.C Sipayung Terima Audiens Bawaslu Kabupaten Simalungun Jalin Sinergitas Sukseskan Pemilu 2024

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID

Sep 25, 2023 - 23:02



Keterangan Photo j i s t i m e w a

SIMALUNGUN - Kapolres Simalungun AKBP Ronald F. C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., menerima audiensi Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Simalungun, terkait pemantapan kerja sama untuk menciptakan Pemilu 2024

yang aman dan lancar.

Informasi diperoleh, ada beberapa point utama yang dibahas dalam pertempuran di Mako Polres Simalungun, Jalan John Horailam Saragih, Kecamatan Pematang Raya, Kabupaten Simalungun, Senin (25/09/2023) sekira pukul 12.15 WIB.

AKBP Ronald F.C Sipayung mengatakan, melalui sinergi dan kerjasama yang baik antara Polres Simalungun dan Bawaslu Simalungun, besar harapan pelaksanaan Pemilu 2024 di Kabupaten Simalungun berlangsung aman, lancar, dan berintegritas.



Dalam pertemuan itu, Kapolres Simalungun menyampaikan, pihaknya berkomitmen mendukung suksesnya pelaksanaan Pemilu 2024 mendatang dan ada beberapa point penting yang juga diutarakan.

"Terkait penegakan netralitas anggota Polri, penegakan Operasi Mantap Brata akan dimulai pada bulan Oktober 2023, Pelaksanaan Sispamkota dan Pengamanan selama -H Pemilu," ujar Kapolres.

Kapolres AKBP Ronald Sipayung menyampaikan, kepada semua pihak yang terlibat dalam pelaksanaan Pemilu 2024 dihimbau, agar dapat bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban.



"Kami berharap, tidak hanya pihak Kepolisian dan Bawaslu, tapi seluruh elemen masyarakat dan partai politik dapat berperan aktif menjaga ketertiban. Turut berpartisipasi menciptakan pemilu yang jujur dan adil," ujar Kapolres.

Selain itu, Ia juga menekankan, pentingnya netralitas seluruh anggota Polri dalam pemilu dan Ia mengingatkan, jangan sampai ada anggota Polri yang memihak kepada salah satu partai politik.

"Kerja kita adalah menjaga keamanan dan ketertiban, menciptakan situasi yang kondusif sehingga pemilu dapat berjalan dengan lancar," tegasnya.

Ia juga mengingatkan, kepada semua pihak harus bersikap taat aturan dan hukum yang berlaku pada masa pelaksanaan atau selama proses Pemilu berlangsung.



"Mari kita jadikan pemilu 2024 ini sebagai pemilu yang penuh integritas. Jangan sampai ada pihak yang mencoba mengganggu kejujuran dan keadilan pemilu yakni melakukan money politik serta tindakan yang bertentangan dengan hukum," imbuh AKBP Ronald.

Sementara itu, perwakilan Bawaslu Simalungun berterima kasih atas kerja sama yang telah terjalin dengan Kapolres Simalungun. Dalam pertemuan, pihak Bawaslu juga menyampaikan beberapa hal penting terkait persiapan pemilu.

Bawaslu Simalungun menyampaikan, beberapa point bentuk kerja sama dalam pelaksanaan Pemilu 2024, termasuk pengaturan jalur kampanye bagi daerah-daerah yang sulit dijangkau jalur darat.